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ATA DA 61ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE CURSO DE ENGENHARIA 

AMBIENTAL - CEAMB. 

Aos sete dias do mês de abril de dois mil e seis, às quatorze horas e treze minutos, na sala 78 – 1 

pós-graduação do Curso de Engenharia de Minas - Escola de Minas, no campus Morro do 2 

Cruzeiro, reuniu-se o Colegiado do Curso de Engenharia Ambiental – CEAMB, sob a presidência 3 

da Profª. Selma Maria Fernandes (DEGEO), com a presença dos professores José Davi de 4 

Oliveira Cabral  (DEGEO), Geraldo de Souza Ferreira (DEGEO), Waldyr Lopes de Oliveira 5 

Filho (DEMIN), Rosa Malena Fernandes Lima (DEMIN), Adilson do Lago Leite (DECIV), 6 

Auxiliadora Maria Moura Santi (DECIV), Raimundo Santos Leite (DEMAT), Rosa Maria da 7 

Exaltação Coutrim (DEEDU) e participaram como convidados a discente Natália Cristiane de 8 

Moraes e o Prof. Marco Aurélio Boselli, representando o DEFIS. Havendo número legal de 9 

membros presentes, a Presidente declarou aberta a sessão, dando as boas vindas aos presentes.  10 

Em seguida solicitou a inversão dos itens da pauta, sendo aprovado por unanimidade, passou ao 11 

segundo sub-item do ITEM I - EXPEDIENTE, Termo de Posse , a Sra. Presidente deu posse 12 

aos professores: Waldyr Lopes de Oliveira Filho (DEMIN), Rosa Maria da Exaltação 13 

Coutrim (DEEDU) e Raimundo Santos Leite tomou posse como representante do DEMAT 14 

reconduzido, todos para um mandato de 02 (dois) anos a partir desta data. Passando ao 15 

ITEM II - ORDEM DO DIA, tratando do primeiro sub-item Análise e deliberação das alterações 16 

da resolução CEAMB 006 – Regulamenta a disciplina e stágio curricular – EMI 104: A 17 

Presidente passou a palavra a Profª Auxiliadora Maria Moura Santi (DECIV), para dar uns 18 

esclarecimentos no que foi alterado na Resolução CEAMB 006. A Presidente acrescentou que a 19 

maior mudança é na questão de como fazer o relatório de estágio curricular. Após discutirem, 20 

analisarem e feitas algumas alterações a nova resolução foi aprovada por unanimidade e passará 21 

a ser identificada como Resolução CEAMB 009. Neste momento, 15:00 horas, deixa a reunião a 22 

Profª Auxiliadora Maria Moura Santi (DECIV). Segundo sub-item Análise e deliberação da 23 

Proposta de Ensino de Física para os Cursos de Enge nharia da Escola de Minas:  A 24 

Presidente convidou o representante do DEFIS, Prof. Marco Aurélio Boselli para falar sobre o 25 

projeto e ele apresentou uma suscinta explicação sobre as mudanças nas disciplinas de 26 

física para engenharia, informando que é uma redistribuição das disciplinas nos períodos, 27 

conciliando melhor aulas teóricas com práticas. A idéia, segundo ele, seria melhorar a 28 

organização, uniformizando o curso de física para as engenharias. O Prof. Adilson do 29 

Lago Leite (DECIV) sugeriu que fosse estudado e discutido o assunto mais profundamente 30 

para na próxima reunião ser votado. Todos concordaram. A Presidente agradeceu a 31 

presença do convidado da Física que deixou a reunião às 16:00 horas. Terceiro sub-item 32 

Análise e deliberação de requerimento de alunos:  Retorna a reunião a Profª 33 

Auxiliadora às 16:15 horas. Foram analisados os requerimentos nºs 18526 de Feliciano 34 
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José Baeta Costa, 18530 de Anderson Rodrigues Rosa de Sá, 18489 de Paula Cristina 35 

Castro Andrade e 18490 de Pedro Mauro Campos Vieira para trancamento de matrícula 36 

em disciplina, após discussões foi criada uma comissão com os professores Selma Maria 37 

Fernandes, Adilson Lago Leite, Raimundo Santos Leite e Geraldo de Souza Ferreira para 38 

se reunirem com o professor responsável pela disciplina MTM 145 “Modelagem 39 

Matemática I” e só após essa reunião decidirem sobre o deferimento, ou não, dos 40 

requerimentos citados acima. Neste momento, 16:25 horas, deixa a reunião a Profª Rosa 41 

Maria da Exaltação Coutrim (DEEDU). Os requerimentos nºs 18527 de Cláudia Karina 42 

Barbosa de Vasconcelos e 15658 de Saullo Davidson Zanetti, não computação de faltas, 43 

foram deferidos por unanimidade. Os requerimentos nºs 14882 de Matheus Funchal 44 

Monteiro e 15147 de Júlia Moreira Sales Oliveira, concessão de créditos, foi aprovado por 45 

unanimidade e concedido 02 (dois) créditos para cada requerente. Passando ao ITEM I – 46 

EXPEDIENTE, terceiro sub-item Comunicações: A Sra. Presidente informou que não houve 47 

vaga para reopção de curso no Curso de Engenharia Ambiental. A criação do Departamento de 48 

Engenharia Ambiental já foi aprovada. Os presidentes de colegiados vão passar a receber uma 49 

gratificação pelo desempenho desta função. Citou algumas das disciplinas da grade curricular que 50 

passariam para o Departamento de Engenharia Ambiental com mudança de sigla. ITEM II – 51 

ORDEM DO DIA:  quarto sub-item: Outros assuntos: a Sra. Presidente colocou a palavra 52 

à disposição dos membros. Solicitou aos membros que deixassem a análise de atas das 53 

reuniões dos dias 14/07/2005 e 26/01/2006 para a próxima reunião, todos concordaram. 54 

Nada mais havendo a tratar, a Sra. Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou 55 

a reunião, da qual lavrou-se a presente ata que, se aprovada, vai assinada pela secretária 56 

e pelo Sr. Presidente. Ouro Preto, sete de abril de dois mil e seis. 57 

 58 
 59 

Aprovada em 17 de maio de 2006. 60 
 61 
 62 
 63 
Maria Luísa das Chagas                               Profª. Selma Maria Fernandes 64 
 Secretária do CEAMB                                            Presidente do CEAMB 65 


